

Ad-hoc-Meldung nach § 15 WpHG Konzernjahresabschluss 2007 und Ausblick 2008

Nucletron Electronic AG, Gärtnerstraße 60, 80992 München

ISIN DE0006789605 – Regulierter Markt der Bayerischen Börse München sowie im Freiverkehr der Börsen Berlin-Bremen, Frankfurt und Stuttgart

München, 28. April 2008 – Der Nucletron-Konzern konnte das Geschäftsjahr 2007 außerordentlich erfolgreich abschließen und gegenüber dem Vorjahr eine deutliche Steigerung bei Umsatz und Ergebnis erzielen. Der Konsolidierungskreis des Konzerns hat sich im Vergleich zum Vorjahr nicht verändert.

Auftragseingang und Umsatz

Die Konzernumsatzerlöse verbesserten sich im Berichtsjahr um 12,8 Prozent (€2,1 Mio.) auf €18,7 Mio.; knapp 90 Prozent der Umsatzerlöse wurden dabei im Inland erzielt und der mit Eigenprodukten erzielte Umsatzanteil stieg um 5,2 Prozentpunkte auf 31,8 Prozent. Der Konzernauftragseingang erhöhte sich um 56,1 Prozent auf €33,4 Mio. und der Auftragsbestand im Konzern beträgt €23,1 Mio. nach €9,9 Mio. (+132,2 Prozent) im Vorjahr.

Ergebnisse 2007

Das Ergebnis vor Zinsen, Steuern und Firmenwertabschreibungen (EBITA) betrug im abgelaufenen Geschäftsjahr TEUR 2.805 nach TEUR 1.851 im Vorjahr. Der Ergebnisanstieg resultiert im Wesentlichen aus dem gestiegenen Umsatzanteil von Eigenprodukten am Gesamtumsatz und der damit verbundenen höheren Produktivität unserer Fertigungsbetriebe. Aufgrund der günstigen Kursentwicklung des Euro im Vergleich zu unseren wichtigen Einkaufswährungen US-Dollar und Yen haben sich unsere Importe zum Teil verbilligt. Infolge dessen hat sich auch der Jahresüberschuss um TEUR 436 auf TEUR 1.684 verbessert (Vorjahr TEUR 1.248). Der Gewinn je Aktie stieg von 0,44 Euro auf 0,60 Euro.

Dividende 2008

Vorstand und Aufsichtsrat schlagen der Hauptversammlung am Freitag, den 11. Juli 2008 in München eine Dividende von 0,25 Euro je Stückaktie vor.

Ausblick 2008

Die Konzernumsatzerlöse haben im ersten Quartal 2008 €6,3 Mio. betragen und lagen damit um 57,2 Prozent (€2,3 Mio.) über dem Vorjahreswert; in den Folgequartalen kann jedoch nicht von einer ähnlichen Umsatzentwicklung im Jahresvergleich ausgegangen werden.

Der Auftragseingang des Nucletron-Konzerns war nach €15,1 Mio. im Vorjahr erwartungsgemäß niedriger und betrug €4,6 Mio. (-69,7 Prozent). Der Auftragsbestand ist in Folge um €1,3 Mio. gegenüber dem Jahresendwert 2007 auf €21,8 Mio. gefallen.

Die Aussichten für die beiden folgenden Geschäftsjahre 2008 und 2009 bewertet der Nucletron-Konzern – aus heutiger Sicht und unter der Voraussetzung, dass sich die Weltwirtschaft gut entwickelt – insgesamt positiv. Die internen Planungen sehen für das Geschäftsjahr 2008 einen Konzernumsatz von €21,5 Mio. bei einem Ergebnis der gewöhnlichen Geschäftstätigkeit von über €3,0 Mio. vor.

Nucletron Electronic AG

Der Vorstand